
◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日はい
わき分区ガバナー補佐の佐藤正男
様といわき分区幹事の根本裕二様
をお迎えしての例会となります。
先日の 9 月 26 日に第 1 回の会長

幹事会が開かれ私と高橋幹事で出席させていただき
ました。その時に地区会員増強委員会西山副委員長
と増子委員の 2名がお見えになり、会員増強のお話
をいただきました。現在当クラブは 36 名からスター
トして、3 名入会し 39 名となっております。3 名の
純増なので目標はすでに達成していますが、それに
甘んずることなく会員増強を行いたいと思います。
会員増強の鈴村小委員長と密に連携し、私の年度を
含め 3年以内に 50 名に戻したいと考えています。ガ
バナー公式訪問時にもガバナーより「50 名以上在籍
していた時代があるので 50 名を目指して行きましょ
う」と言われました。どうぞ皆さん、会員候補とな
る方の情報を鈴村小委員長へ集めていただき皆で協
力して進めたいと思います。ご協力宜しくお願い申
し上げます。

◎米山奨学生金桐楗さんへ奨学金贈呈
　米山奨学生金桐
楗さんへ蛭田会長
より奨学金を贈呈
したいと思います
ので金さん前の方
へどうぞ。
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出席状況 正会員数 39 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 74.36 ％

　皆さん、こんにちは。東日本国際大学 4年の金桐
楗（キム・ドンコン）と申します。12 月の日本語能
力試験を控えて 9月は日本語の勉強に集中しました。
私は中学生の時から外国語に関心がありました。外
国の方と英語で会話することが楽しかったです。高
校生の時、日本語を勉強しましたが話すことと聞き
とりが難しかったです。これからも表現と単語を間
違えることを忘れないで進もうと思います。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき平ロータリークラブより
週報及び年次計画書が届いてい
ます。
 ・いわき平東ロータリークラブよ
り 10 月のプログラムが届いて

います。
 ・いわき平中央ロータリークラブより週報及び年次
計画書、10 月プログラムが届いています。
 ・勿来人、まち、未来会議より会費納入のお願いが
届いています。
 ・2023 － 24 年度ガバナー事務所より決算報告書が届
いています。
 ・10 月 20 日観月家族例会を予定しています。場所は
八幡台やまたまやで 16 時から開催予定です。場所
を間違わないようにお願いします。
 ・10 月 26 日猪苗代湖水草除去を当クラブで計画して
おります。参加人数は14～15名を予定しています。
 ・11 月 2 日、3日は地区大会が予定されています。2
日は会長エレクト、渡邉パストガバナー、髙萩会
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は経済と地域社会の
　　　　発展・米山月間です－

ロータリーの目的
　　　　　蛭田　剛　会長

員と私高橋の 4名で参加予定です。3日は朝ホテル
ミドリを 17 名参加で出発します。詳細については
メールでお送りします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長

 ・本日の出席状況は前頁下記の通
りです。
 ・いわき分区ガバナー補佐佐藤正
男様、いわき分区幹事根本裕二
様を歓迎して。蛭田（剛）会長、

鈴木（敏）副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、
金成（通）、星、嵐、鈴村、長谷川、川口、鈴木（一）、
髙萩、清水、佐藤（政）、渡邉公平パストガバナー、
渡邉（芳）各会員
 ・先日のガバナー公式訪問の際は大変お世話になり
ました。本日は単独でのガバナー補佐訪問です。
宜しくお願い致します。
　　いわき分区ガバナー補佐　佐藤正男様
　　いわき分区幹事　　　　　根本裕二様
 ・誕生祝ありがとうございます。

高橋幹事、吉野（彰）各会員
 ・本日早退ごめんなさい。

高野、斉藤、根本、柏原各会員

◇親睦活動委員会－金成通太小委員長
　今月誕生日の方のお名前をお呼
び致しますので前の方へどうぞ。
高橋幹事、吉野彰芳会員おめでと
うございます。

◎ガバナー補佐挨拶
　いわき分区ガバナー補佐

　　　　　　佐藤　正男 様
　皆さん、こんにちは。本年度い
わき分区ガバナー補佐を仰せつ
かっています小名浜ロータリーク

ラブ所属の佐藤正男と申します。勿来クラブさんを
訪問させていただくのは今日が 2度目です。今日を
含め 3回訪問致しますので宜しくお願いします。先
程から会員増強についてお話が出ておりますが蛭田

会長から 3年かけて 50 名にもって行きたいという計
画を聞き大変素晴らしいと思いました。最近ロータ
リークラブが変わって来た所はないでしょうか。私
もかれこれ 25 年ロータリーに所属させていただいて
おりますが職業奉仕は軽視されて来ているように思
います。例えば 1業種 1 会員というのは幅があって
も問題ないと思いますが、職業奉仕に対する社会奉
仕の中での位置付けが変わって来たと理解していま
す。ロータリー自体が大きく変わって来ていると思
います。例えばいわきの中でもいわき平中央ロータ
リークラブ提唱のスカイ衛星クラブというのが出来
ておりますし、そこは職業人が多いと思いますが学
生さんも入会出来ます。会社の代表者の集まりであっ
たロータリーから大きく変わって来ていると思いま
す。その中にあって第 2530 地区はゾーン 1に入るそ
うです。そのゾーン 1に入っているのは東北と北海
道ですがゾーン 1Ａもゾーン 1Ｂもあります。ゾー
ン 1Ｂはパキスタン、バングラディシュ、インドネ
シアになります。1Ａはどこかというと北海道東北で
人口 1400 万でロータリーの数や会員数が 1Ａ 1 Ｂで
ほぼ一緒ということです。人口に差があるのにゾー
ン 1の発言力が違ってくるので会員増強をお願いし
たいということですが、福島県は 230 万人もいた県
民が現在180万人、秋田県は100万人を切っています。
公共イメージについてもガバナーより正式なロータ
リーのマークを使うように言われております。また
10 月 24 日は世界ポリオデーです。いわき分区の取り
組みとして 10 月 26 日にいわきＦＣと水戸ホーリー
ホックの試合がハワイアンスタジアムいわきで行われ
ますのでその時にポリオの募金を行いたいと思います。

◎社会国際奉仕委員会セミナー報告
　　　　　　　　－木村博昌会長エレクト

　先月 9 月 28 日に郡山ユラック
ス熱海において第 2530 地区の社
会国際奉仕委員会とロータリー財
団委員会合同セミナーに渡邉公平

パストガバナーと私で参加して参りました。セミナー
は第 1部と第 2部になっておりました。




